NOTAS Y COMENTARIOS

V Congreso Español de Estudios Clásicos

(Madrid - Sevilla. 20-25 de abril)

Siguiendo el curso de los Congresos, llegó este año el V Congreso Español de Estudios Clásicos, organizado por la Sociedad Española de Estudios Clásicos. La sede de este V Congreso, como en pasadas ocasiones, ha sido Madrid, con el final en Sevilla, como en otra ocasión lo fue en Barcelona. En este V Congreso se han dado cita todos los estudiosos de las lenguas clásicas de nuestra Patria, y todas las Universidades españolas han enviado sus representantes a esta magna asamblea, que se celebra cada cuatro años. Y al lado de las Universidades españolas no han faltado algunas Asociaciones extranjeras que han querido honrar con su presencia la reunión de los filólogos clásicos españoles. Recordemos la Federación Internacional de Estudios Clásicos, la Association «Guillaume Budé» des Etudes Classiques, la Ecole Pratique des Hautes Etudes, y las Universidades de Bolonia, Münster, de la Sorbona, de Poitiers, entre otras.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas también se asoció al Congreso y puso a disposición del mismo sus salones del edificio central, de Serrano, 117, donde tuvieron lugar las sesiones, y donde estaba expuesta una muestra de las publicaciones clásicas de España y del extranjero, y donde así mismo se desarrolló la recepción ofrecida a los miembros del Congreso por las Facultades de Letras de Madrid y las Fundaciones patrocinadoras.

El acto de apertura tuvo lugar a las 10 de la mañana, del martes día 20. Con el salón de actos, completamente lleno por los miembros del Congreso, y bajo la presidencia